

Claude BARTOLONE

Député de la Seine-Saint-Denis, Président du Conseil général
Candidat titulaire

CANDIDAT DU RASSEMBLEMENT DE
LA GAUCHE, DES ÉCOLOGISTES ET
DES DÉMOCRATES



Corinne VALLS
Maire de Romainville
Vice-présidente du
Conseil général
Candidate suppléante



ÉLECTIONS LÉGISLATIVES • 17 JUIN 2012 • 9^e CIRCONSCRIPTION DE SEINE-SAINT-DENIS • BONDY NORD-OUEST • LES ULIS • LE PRE-SAINT-DENIS • NOISY-LE-SEC • ROMAINVILLE

"DIMANCHE
PROCHAIN,
J'APPELLE TOUS LES
ÉLECTEURS
ATTACHÉS AUX
VALEURS
RÉPUBLICAINES À SE
MOBILISER
MASSIVEMENT POUR
DIRE OUI AU
CHANGEMENT ET
NON AU FRONT
NATIONAL. "

Madame, Monsieur,

Je remercie chaleureusement les 15 857 électeurs qui m'ont accordé leur suffrage dimanche dernier en me plaçant en tête du premier tour. Avec **48,67 % des voix, vous m'avez confié le meilleur score de la Seine-Saint-Denis.**

Ce résultat témoigne de l'espoir retrouvé depuis l'élection de François Hollande à la présidence de la République.

Depuis le 6 mai, nous agissons pour **changer de politique et redresser notre pays**: augmentation de l'allocation de rentrée scolaire, blocage des loyers à la relocation, rétablissement du droit à la retraite à 60 ans, ouverture de la concertation sur la réforme des rythmes scolaires, baisse de la rémunération du président de la République et des ministres.

Au-delà de ces premières mesures indispensables, beaucoup reste à faire et seule une majorité forte et cohérente permettra de mettre en œuvre le changement.

Dimanche dernier, le Front national s'est qualifié pour le 2^e tour de l'élection législative.

Profondément attaché à la démocratie et aux valeurs de justice, d'égalité, de liberté et de fraternité, je n'entends pas laisser triompher dans nos villes les thèses inutiles et dangereuses de ce parti politique.

Dimanche prochain, j'appelle tous les Bondynois, Lilasiens, Gervaisiens, Noiséens et Romainvillois, attachés aux valeurs républicaines, à **se mobiliser massivement pour dire OUI au changement et NON au Front national.**

Candidat du rassemblement de la gauche, des écologistes et des démocrates, je maintiendrai mes priorités: défendre l'emploi, renforcer l'accès au logement, assurer la qualité de l'éducation donnée à nos enfants et la sécurité de tous les habitants, améliorer notre cadre de vie et préserver notre environnement.

Avec le président de la République, avec le gouvernement et grâce à votre confiance, **j'agirai pour que la Seine-Saint-Denis fasse entendre sa voix à l'Assemblée nationale et que le changement se fasse sentir dans votre vie quotidienne.**

LE 17 JUIN,
RASSEMBLONS-NOUS
POUR FAIRE BARRAGE AU FRONT
NATIONAL ET DONNER DE LA
FORCE AU CHANGEMENT !

Je compte sur vous

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE
avec
**FRANÇOIS
HOLLANDE**

Jean-Marc AYRAULT

Premier ministre



Je demande que dimanche prochain, les Français accordent au gouvernement une majorité parlementaire large, solide et cohérente, pour lui permettre d'aller plus loin dans les réformes. Le changement vient de commencer il doit s'engager dans la durée.



Cécile DUFLOT

Secrétaire nationale d'Europe Écologie/Les Verts,
Ministre de l'égalité des territoires
et du logement

J'appelle tous les adhérents du mouvement EELV, sympathisants et citoyens sensibles à l'écologie à voter massivement pour Claude Bartolone.

Quel meilleur rempart contre le Front national que Claude Bartolone dont je connais la détermination et l'énergie. Je suis sûr qu'il continuera à mettre la force de ses convictions au service du changement pour tous les habitants de sa circonscription.



Pierre LAURENT

Secrétaire national du Parti
Communiste Français

Les résultats du premier tour des élections législatives confirment la volonté des Françaises et des Français de tourner la page de la droite. Après l'élection de François Hollande, il est possible d'élire une majorité de gauche à l'Assemblée nationale. Dimanche prochain, j'appelle à barrer la route du FN et à élire, en se rassemblant autour des candidats de gauche les mieux placés, une majorité forte.

DONNER UNE MAJORITÉ
AU **CHANGEMENT** c'est :

- ✓ Faire de l'éducation une priorité
- ✓ Favoriser l'emploi
- ✓ Lutter contre le mal logement
- ✓ Redonner du pouvoir d'achat
- ✓ Réformer justement les retraites
- ✓ Rétablir la justice fiscale
- ✓ Défendre notre système de santé
- ✓ Préserver notre environnement
- ✓ Garantir la sécurité
- ✓ Agir pour l'égalité

Avec François **HOLLANDE**
et Claude **BARTOLONE**, dites :



OUI au changement et
NON au Front national !